

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan terkait penelitian yang telah dikemukakan, peneliti menarik kesimpulan tentang Peran Program Acara “Serambi Islami” TVRI Nasional Dalam Menyiarkan Dakwah Kepada Masyarakat Melalui Siaran Televisi, melalui proses produksi siarannya untuk mengetahui bagaimana program acara tersebut dalam menjalani perannya untuk menyebarkan dakwah kepada masyarakat melalui siaran televisi, diantaranya sebagai berikut:

1. Proses produksi program acara Serambi Islami dalam siaran TVRI Nasional diantaranya yaitu pra- produksi, *set up and rehearsal*, produksi, pasca produksi. Sebelum menayangkan program siaran televisi, banyak hal yang harus dipersiapkan dan membutuhkan tahapan produksi program siaran dengan persiapan yang matang. Produksi siaran televisi dapat dilaksanakan secara rekaman (*tapping*) ataupun langsung (*live*), namun program acara ini bersifat *tapping* dalam format *talk show* yang dilakukan di Studio 7 LPP TVRI Stasiun Pusat Jakarta bersama dengan seluruh anggota kerabat kerja yang sudah ditentukan. Program acara ini terdiri dari 6 segmen dengan tema bahasan yang berbeda pada setiap harinya yaitu kajian akhlak, keluarga sakinah, kepemimpinan ulama dan umaroh, kajian tasawuf, tafsir Al-Qur’an, karakter *building* dan inspiratif, serta kajian kitab kuning.
2. Program acara “Serambi Islami” TVRI Nasional juga memiliki peran terhadap masyarakat Indonesia. Hal tersebut dikarenakan TVRI merupakan lembaga penyiaran publik yang berperan menjadi wadah penyampaian informasi yang bertujuan untuk mencerdaskan kehidupan bangsa. Program acara “Serambi Islami” di TVRI Nasional bertujuan untuk memberikan nilai edukasi, menambahkan wawasan tentang ajaran agama Islam kepada masyarakat umum, serta untuk memperbaiki pengetahuan masyarakat

tentang Islam sesuai dengan kaidah yang tertera dalam Al-Qur'an dan cara penerapannya dalam kehidupan sehari-hari. Berdasarkan tujuan dari program acara tersebut dapat disimpulkan bahwa program acara "Serambi Islami" berperan sebagai *educator*, sarana penyampaian informasi tentang ajaran agama Islam, atau lebih dikenalnya sebagai fasilitator untuk menyalurkan dan menyebarluaskan kajian kepada masyarakat, dan juga berperan sebagai media rujukan atau referensi untuk diterapkan ke dalam kehidupan sehari-hari. Namun, sangat disayangkan mengalami penurunan dalam programnya sehingga minat masyarakat terhadap program acara tersebut ikut berkurang. Hal ini seharusnya melakukan evaluasi terhadap beberapa hal, terutama dalam hal promosi program acaranya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dengan melaksanakan pengumpulan data dengan observasi ke lapangan maupun wawancara yang berjudul "Peran Program Acara Serambi Islami TVRI Nasional Dalam Menyiarkan Dakwah Kepada Masyarakat Melalui Siaran Televisi", peneliti bermaksud untuk memberikan beberapa saran baik dari objek penelitian maupun akademisi selanjutnya. Adapun saran-saran yang ingin penulis sampaikan yaitu peneliti berharap studi ini dapat bermanfaat untuk menambah wawasan, serta referensi bagi mahasiswa yang hendak melakukan penelitian dengan topik dan masalah yang serupa berkaitan dengan topik media massa televisi.

Berdakwah melalui media televisi sudah pasti efektif, karena dalam menyiarkan sebuah informasinya lebih tepat, akurat dan sudah tersaring dengan benar. Namun, alangkah baiknya juga disebarakan melalui media internet yang dimana lebih sering dikonsumsi oleh masyarakat pada zaman sekarang. Contohnya seperti menyebarkan siaran dakwah secara singkat melalui video reels, tiktok, maupun shorts dan video singkat tersebut berisi tentang tema bahasan yang sama dengan yang disiarkan melalui televisi. Hal tersebut supaya dapat menarik minat masyarakat untuk menonton siaran dakwahnya melalui televisi juga. Sehingga, peran dari program acara ini dapat lebih berkembang

dalam menyiarkan dakwah melalui siaran televisi. Untuk tampilan set dekorasi programnya lebih ditingkatkan lagi karena hal tersebut juga dapat mempengaruhi minat masyarakat untuk menonton. Kebanyakan masyarakat saat ini lebih menyukai tampilan yang minimalis dan cerah.